

OMS entregó Premio de Salud Pública a contingente cubano Henry Reeve



Ginebra, 26 may (RHC) El contingente médico cubano Henry Reeve recibió este viernes en Ginebra el Premio de Salud Pública que otorga la Organización Mundial de la Salud (OMS), en reconocimiento a su labor solidaria internacional para el enfrentamiento de desastres naturales y epidemias graves.

Instituido en 2009, el Premio de Salud Pública en Memoria del Dr. Lee Jong-wook reconoce la labor de personas, instituciones y organizaciones con un aporte significativo en el campo de la salud pública, refiere Prensa Latina.

El Consejo Ejecutivo de la OMS decidió por unanimidad otorgar el galardón al contingente Henry Reeve, por la labor realizada en numerosos países del mundo afectados por desastres naturales, así como por el trabajo de 250 especialistas en naciones africanas durante la peligrosa epidemia de Ébola.

Durante su 70 Asamblea Mundial, la OMS entregó al galardón, que fue recibido por el doctor Félix Báez Sarría, miembro de la brigada, y el ministro de Salud Pública de Cuba, Roberto Morales.

En esa misión Báez Sarría contrajo la enfermedad y con un intensivo tratamiento médico logró superarla, tras lo cual retornó a Sierra Leona para terminar de cumplir con su deber, una actitud que suscitó respeto y admiración a nivel internacional.

El contingente Henry Reeve fue constituido el 19 de septiembre de 2005 en La Habana por el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

De acuerdo con cifras oficiales, desde entonces un total de siete mil 254 colaboradores médicos cubanos prestaron su ayuda para enfrentar situaciones de emergencia en 19 naciones (dos veces en Haití y Chile) de todas las latitudes.

Los profesionales, entrenados y capacitados para esas misiones, atendieron a más de 3,5 millones de personas y salvaron la vida de unos 80 mil pacientes, según estimados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/130824-oms-entrego-premio-de-salud-publica-a-contingente-cubano-henry-reeve>



Radio Habana Cuba